

Viva Jesús y su Teresa en el corazón de su Compañía

Mis queridas en Jesús: Llegué sin novedad, a Dios gracias. Hoy parto en el tren exprés a Valencia y Alicante. Estaré en Alicante hasta el día 9. Puedes escribir allí, Convento capuchinas, si algo ocurre hasta el día siete. El 11 estaré en Castellón, casa el Cura Párroco, y me parece que el 18 estaré otra vez en ésa.

Saturnina que no se olvide de dar dos días a la semana lecciones de urbanidad a las educandas.

¹Escribe a Vilallonga, y según como se halle la Hna. LLorach, si lo juzgas oportuno, podrían ir a visitarlas.

La adjunta al Dr. Forcades.

Devuélveme en seguida por correo, el pliego de estampas que llevé al fotógrafo mandándolas a Alicante.

Ayer tuve una tarde feliz pasándola en nuestro amado colegio de la Compañía en el piso más alto. Da gusto el verlo. Hechos ya los dos pisos concluyéndose la cornisa; y el tejado hecho; luego los dos terrados y... esperemos y oremos.

Han venido en tiempo oportuno los dineros de la Santa Madre. Recibido todo esta mañanita por el Sr. Salvador. Os mandará además tres o cuatro cántaros de aceite y luego el reloj y ropa de Pilar y María. Adiós. Vuestro Padre y Capellán que os bendice y desea veros pronto santas y sabias.

Enrique de O.

Tortosa, 1º/2/1879

¹ Seguramente se dirige a H. Teresa Plá.

